

2. Rang am XC Battle in Kaprun

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Am Freitag Abend stand ein spezielles Rennen auf dem Programm, nämlich das XC Battle in Kaprun. Dabei erreichte ich als Zweiter einen weiteren Podestplatz in dieser Saison.

Das XC Battle ist so eine Art Short Race. Auf einer kurzen Runde, gespickt mit Hindernissen, startet man mit fünf weiteren Fahrern zusammen, wovon dann drei weiter kommen. In den beiden Vorläufen qualifizierte ich mich relativ problemlos für die nächste Runde. Im Finallauf wurde dann nochmals so richtig Gas gegeben. Leider liess sich an diesem Abend der Österreicher Federspiel nicht schlagen. Das Podest vervollständigte Jürg Graf auf dem dritten Platz.

Veröffentlicht am:

23:11:30 06.07.2008 von *Martin Gujan*